



今後は、国、市町村など自治体と一体となつた取り組みが早急に必要であると考えます。

会社が「変革2027」を発表してこの間、各種施策が矢継ぎ早に提案されてきました。その中で「新たなジョブローテーション」が4月から実施されます。社員のキャリア形成をはかり、様々な経験から成長し、今後の会社を担うことができるよう一人ひとりが理解し実施されると考えますが、あと2、3年でベテラン層が一気に退職し、中堅社員が実質現場の中心となります。技術継承や教育がきちんとなされていけるか、働きがいのある職場形成が出来るか注視していくかなければなりません。会社の維持、発展は労使が自らの立ち位置を考えながら進めていくことが重要です。

昨年は8月に組織拡大が成されました。18春季生活闘争後のJR東労組の瓦解、その後の矢継ぎ早に出される会社施策に対し、「このままではダメだ」「キッチンと向き

合うには労働組合が必要だ」と決断し加入されました。イーストユニオンは、ストイノベーションを発し、これからの労働組合としての取り組み方、「組合員と家族の幸せ」を中心に、「民主的な組織創り」、「安全で安心して働く職場創り」そして「組合員を守る」運動をJR東日本の中で築き上げることを掲げました。その中で大切なのは会社と労働組合がいかにして信頼関係を作れるかがキーポイントと考えます。お互いが納得するまで議論し、同じ方向へ向けて進んでいく。企業内労働組合として会社とキチンと向き合う、そして民主的労働組合としてしっかりと根をはり、組織強化・拡大に邁進しなければなりません。一人ひとりがそのことを意識し、行動することで必ず目的を達成できると信じて前に向かって進みましょう。

結びに本年が組合員、ご家族の皆さんにとり幸多き年でありますことと、

ご健康、ご活躍をご祈念申し上げ新年のあいさつとさせて頂きます。

共に頑張りましょう！

## 羽越本線列車事故慰霊碑に献花 究極の安全を誓う！



昨年11月10日仙台地方本部執行委員会とは山形県酒田市にある「羽越本線列車事故慰霊碑」を訪れ2005年12月25日に発生した特急いなほ14号列車事故でお亡くなりになつた方々に対し献花を行うとともに黙とうをささげた。事故を風化させることなく究極の安全に向けて、社員として労働組合として取り組む決意を慰霊碑に誓つた。

## 社長賞受賞！

### 橋 伸幸 執行委員

「新幹線高速渡り線の保全手法に関する研究」

トロリ線断線事象の対策として導入した高速渡り線の管理方法について、保全していく数値はあつたが、今の現状にあつて

いるか架線測定及び技術

検討を行い、業務研究で確立した数値を決め設

備施工標準・支社保全標準として採用されました。

設備部会

部会長 船山勝広(新潟)

副部会長 橋 伸幸(仙台)

事務局長 五十嵐優一(仙台)

事務局長 齋藤勝彦(仙台)

事務局長 佐藤定司(関東)

事務局長 日光忠(新潟)

事務局長 齋藤勝彦(仙台)

事務局長 佐藤定司(関東)

## 今後の主な行事予定

### 業職種部会 第3回定期委員会開催！

昨年11月16日本部

事務所において、各部会

役員・委員・中央執行委員らが出席して業職種別

部会第3回定期委員会が開催され今後の活動方針を決定した。

部会役員は次のとおり

管理部会

部会長 大泉浩康(仙台)

副部会長 菅谷尚司(仙台)

事務局長 遠藤幸雄(関東)

事務局長 渡辺敏昭(新潟)

事務局長 和知利昭(関東)

事務局長 栄窪吉則(仙台)

事務局長 佐藤定司(関東)

事務局長 佐藤定司(関東)

事務局長 佐藤定司(関東)

事務局長 佐藤定司(関東)

事務局長 佐藤定司(関東)

1月11日(土)

### 地本第5回ボウリング大会

会 プレイボウル 13時30分

2月5日(水)

### JR連合第32回中央委員会

会 (JRホテルクレメント高松13時)

2月8日(土)

### 出向者・エルダー集会

会 宮城野区中央市民センター

13時30分

2月10日(月)

### 共済担当者会議(本部10時)

会 港区立港勤労福祉会館

13時

会 仙台地本第6回中央委員会

会 仙台地本第6回地方委員会

会 ホテルレオパレス仙台

会 13時



**全国8万3千人が集うJR連合へ結集しよう！**

自らを変える!! 明日を創る!! イースト・イバージョン

jrtu-eu

検索